

BEST OF SHORTS

sa 17 nov 15.00 uhr Murnau Filmtheater

Wie jedes Jahr zu Beginn des Festivals die Lieblingskurzfilme des Teams von exground filmfest als BEST OF SHORTS: neun Beiträge aus Belgien, Frankreich, Großbritannien, den Niederlanden, der Schweiz, Spanien und Deutschland – darunter wieder Preisträger von internationalen Festivals und zwei Deutschland-Premieren. Familie ist das Thema vieler Filme, zum Beispiel im Zusammenhang mit bahnbrechenden Erfindungen wie in HÄLKKE 9, die der Hausfrau das Leben erleichtern sollen. In THE WEDDING versucht Mirta, eine Kubanerin in Madrid, verzweifelt pünktlich zur Hochzeit ihrer Tochter zu kommen. In LONG DISTANCE INFORMATION bemüht sich Alex, ein Telefonat mit seinem Vater zu führen. Thomas ist in ELEPHANT FEET einsam in einem fremden Land. In IN SEARCH OF A DONKEY wollen Freunde mit einem japanischen Metzger zu Weihnachten einen Esel verspeisen. Da hätten sie von den Jägern in BUCK FEVER noch was lernen können!

In good festival tradition the team's favorite shorts start off exground filmfest – BEST OF SHORTS: nine films from Belgium, France, Great Britain, the Netherlands, Switzerland, Spain and Germany – among them award-winners of international festivals and two German premieres. Many films are dealing with family, for instance in connection with groundbreaking inventions like in HÄLKKE 9, supposed to make a housewife's life easier. In THE WEDDING Mirta, a Cuban in Madrid, desperately tries to be on time for her daughter's wedding. In LONG DISTANCE INFORMATION Alex tries to talk with his father on the phone. In ELEPHANT FEET Thomas is lonely in a foreign country. IN SEARCH OF A DONKEY – together with a Japanese butcher friends want to eat a donkey for Christmas. They could have used a lesson or two from the hunters in BUCK FEVER!

HÄLKKE 9

von Richard Jung Großbritannien 2010 Blu-ray 3 Min. OmU Kurzspielfilm
Kontakt: KurzFilmAgentur Hamburg e. V.

Ein Retro-Werbespot für den atomar betriebenen Herd „Hälkke 9“, der das altmodische, zeitintensive Kochen mit seinen Unannehmlichkeiten wie Fettspritzern ganz alt aussehen lässt. Eine wahre Freude für die Hausfrau!

A retro-advertisement for the atomic powered oven "Hälkke 9", letting old-fashioned, time-consuming cooking with its inconveniences like grease splashes look really old. A pure pleasure for the housewife!



THE WEDDING LA BODA

von Marina Sereskesky Spanien 2012 DCP 12 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: Madrid en Corto

Die Kubanerin Mirta lebt in Madrid und arbeitet, wie so viele Immigranten, als Reinigungskraft. Am Tag, als ihre Tochter heiratet, läuft nichts so, wie sie es geplant hat. Wird sie es trotzdem schaffen, rechtzeitig zur Hochzeit zu kommen? Deutschland-Premiere.

Mirta from Cuba lives and works in Madrid, like so many immigrants, as a cleaner. The day her daughter is getting married nothing goes the way she's planned it. Will she still make it in time for the wedding? German premiere.



LONG DISTANCE INFORMATION

von Douglas Hart Großbritannien 2011 DCP 8 Min. OmU Kurzspielfilm
Kontakt: KurzFilmAgentur Hamburg e. V.

Alex und sein Vater sind emotional genauso weit voneinander entfernt wie geografisch. Im verblassenden Licht des Weihnachtstages greift Alex zum Telefonhörer und ruft zu Hause an. Das Gespräch gestaltet sich recht eintönig, bis ein fataler Irrtum bemerkt wird.

Alex and his father are emotionally as far from each other as geographically. In the fading light of Christmas day Alex calls home. The conversation is quite monotonous, until a fatal error is detected.



ELEPHANT FEET OLIFANTENVOETEN

von Dan Geesin Niederlande 2011 Digital Betacam 14 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: EYE Film Institute

Thomas hat seine erste Nachtschicht an einer Tankstelle. Er ist fremd in dem Land, und die Arbeit ist auch nicht seine. In dieser Nacht macht er seltsame Erfahrungen mit Menschen, die ihm auch fremd sind, und merkwürdigen Dingen, die um ihn herum passieren.

Thomas works his first night shift at a gas station. He is a foreigner in the country and the work not quite his either. This night has strange encounters in store for him with people, also strange to him.